

Das Hallenbad St. Moritz soll wieder an die Gemeinde gehen

St. Moritz. – Das Votum des St. Moritzer Gemeinderates hätte am Donnerstagabend nicht deutlicher ausfallen können: Einstimmig wurde beschlossen, das teilprivatisierte örtliche Hallenbad wieder der Gemeinde zu übergeben. Man habe nicht mehr genügend Vertrauen in die Haupteignerin des Bades, die St. Moritz Bäder AG, lautete die Begründung dafür. Die Bäder AG hatte sich vor über fünf Jahren verpflichtet, das Bad zu sanieren und um einen Wellnessbereich zu erweitern. Seither sind

vier entsprechende Projekte gescheitert, da sie die Gemeinde nicht überzeugen konnten.

Mit ihrer Rücknahmeabsicht nehmen die Gemeinderäte sich verdoppelnde Kosten für die Gemeinde sowie eine um bis zu zwei Jahre verzögerte Wiedereröffnung des seit einem Jahr geschlossenen Hallenbades in Kauf. Im Gegenzug kann St. Moritz nun endlich ein zeitgemässes Hallenbadzentrum allein nach seinen Bedürfnissen realisieren. (*jau*)

BERICHT UND KOMMENTAR SEITE 3